

Groupement paroissial de Mantes Sud

*Secrétariat : 36 rue René Valognes 78711 Mantes la Ville -01 34 77 00 15

-paroisse.mantes.sud@gmail.com

Fermeture du secrétariat du lundi 24 juillet au dimanche 20 août

*Presbytère Guerville : 01 74 58 21 01- paroisseguervillebreuil@yahoo.fr

-ouverture : pas de permanence du 05/08 au 26/08

**Semaine du 22 juillet au 28 juillet:
16ème dimanche du temps ordinaire**

Messes dominicales :

29 juillet : 18h30, au Sacré-Cœur

30 juillet : 11h, à St Etienne

Grands départs !

Mardi prochain, une petite cinquantaine de lycéens, étudiants et jeunes pro de notre doyenné partiront pour 2 semaines en Espagne puis au Portugal pour les JMJ. 2 semaines où ces jeunes vont aller à la rencontre de centaines de milliers de chrétiens du monde entier, de milliers de religieux ... et de notre pape François. Ce qu'ils vont vivre est avant tout une expérience d'Eglise !

Nous avons tendance à l'oublier mais notre Eglise est belle car elle repose sur chacun de nous. L'Eglise du Christ n'est pas composée seulement du pape, des évêques, des prêtres et des diacres mais elle est cette famille que nous formons tous ensemble. Les *Journées Mondiales de la Jeunesse* nous le rappellent avec force : nous sommes tous issus de pays, de cultures ou de sensibilités différentes mais nous avons tous un même et unique désir : rencontrer le bon Dieu.

Si toute notre paroisse ne partira pas aux JMJ cet été, nous sommes tous invités à les vivre là où nous sommes. Certains jeunes les vivront au Portugal. Et les autres ? J'invite toute la paroisse à s'unir à la prière de ces jeunes chaque jour de ces JMJ : du 25 juillet au 7 août, faisons une « chaîne de prière ». Portons nous mutuellement dans nos prières. C'est la force de la communion des saints et de la communion de l'Eglise : en des lieux différents, nous pouvons tous être unis dans un même Esprit.

Alors, cet été, si nous sommes dispersés aux 4 coins du monde, rappelons-nous que notre cœur bat d'un même pouls : le pouls de Dieu !

Je prie pour vous, promis !

PS : cet édito est le dernier que je ferai avant mon propre départ de la paroisse. Je vous fais une promesse : celle de continuer de prier pour vous. Je termine par une demande : priez pour moi et pour tous mes frères prêtres afin que nous devenions des saints à votre service ...

Abbé Géraud PdB

Temps de prière au Sacré-Cœur et messes de semaine :

Laudes à 8h45 et messe à 9h du jeudi au samedi.

**MESSE de DEPART JMJ MARDI 25 JUILLET à 8h30
AU SACRE-COEUR**

PAS DE MESSE LE MERCREDI 26 JUILLET et LE SAMEDI 29 JUILLET

LET LE MATIN

Chapelet : lundi et vendredi à 17h.

Source d'eau vive : le groupe de prière charismatique se réunira à nouveau après l'été, le mercredi 6 septembre de 19h30 à 21h, chapelle du Sacré Coeur .

Chapelet-Adoration-Vêpres avec le Chemin de Cana : mardi-mercredi-jeudi-dimanche de 18h15 à 19h15 et le samedi à 17h, chapelle du Sacré-Cœur.

Quête Mère et l'Enfant 2023

Le résultat de la quête globale pour l'ensemble des paroisses du doyenné pour cette année est de : 1095,22 € .

Cette somme sera reversée aux associations suivantes :

Mère de Miséricorde

- Maison Tom pouce

Maison Marthe et Marie

Nous vous remercions pour votre générosité

L'équipe AFC Mère et l'Enfant.

Confession, adoration tous les vendredis de 18h à 19h15, suivis des vêpres à 19h15.

Carnet paroissial :

Merci Seigneur, pour le baptême de Myah PERRIN église de st Etienne le 16 juillet .

Rendons grâce à Dieu pour le mariage de Florian LEFEBVRE et Charlène GARNIER, le 15 juillet, église de Guerville.

Je confie à vos prières les défunts dont les obsèques ont été célébrées dans nos églises :

Mr Christian CHARDONNET, 70 ans, église de Buchelay, le 17 juillet.

Mme Paulette BAY, 88 ans, église de Buchelay, le 17 juillet.

Mme Annick BAUDRY, 75 ans, église du Sacré-Cœur, le 20 juillet.

Mme Geneviève MASLAWSKI, 87 ans, église de Saint-Etienne, le 21 juillet.